

Quitanieves en El Escudo, Los Tornos, Pozazal y San Glorio

EFE. Santander

La actuación de las quitanieves se centrará básicamente en los cuatro puertos de montaña de las carreteras nacionales (El Escudo, Los Tornos, Pozazal y San Glorio), que juntos suman 105 kilómetros de calzada donde en invierno son frecuentes los problemas por nieve.

También se vigilará la formación de placas de nieve en toda la extensión de la Autovía de Meseta, así como las incidencias que puedan ocurrir en la Autovía del Cantábrico cuando nieve en cotas bajas o las temperaturas caigan de forma importante en el litoral.

Bancos de niebla

Se prestará asimismo una atención especial a los problemas que provocan los bancos de niebla en el tramo de la Autovía de la Meseta comprendido entre Reinosa y Pesquera. De hecho, ya se han adoptado medidas para mejorar la seguridad de la circulación en el entorno del túnel de Lantueno cuando se echa encima la niebla.

Pórticos de advertencia

El delegado del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Cantabria, Agustín Ibáñez, explicó en el día de ayer que se han instalado en la autovía pórticos que advierten a los conductores de la presencia de bancos de niebla en ese tramo, así como reflectores, captafocos y elementos de iluminación en las dos bocas del túnel de Lantueno.